

Afirman que médicos cubanos están presentes en 100 puntos de la geografía sudafricana



Pretoria, 20 may (RHC) El doctor Alex Carreras afirmó que los colaboradores cubanos de la salud están en 100 localidades diferentes de la geografía de Sudáfrica, 20 años después de la llegada del primer grupo de médicos.

Carreras, quien concluyó seis años al frente de la misión médica de la Isla en la nación africana, sintetizó de esa manera el avance de la cooperación entre los dos países a partir de un programa que tuvo como principales gestores a los líderes Fidel Castro y Nelson Mandela.

Poco antes de partir de regreso a Cuba, explicó el colaborador cubano que resumir seis años no es fácil en un país como Sudáfrica, donde arribó con una experiencia anterior en Botswana.

“No fue sencillo, porque hemos estado laborando en un medio completamente diferente al nuestro, apuntó Carreras al enfatizar que el objetivo que los llevó a esa nación se cumplió.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/94116-afirman-que-medicos-cubanos-estan-presentes-en-100-puntos-de-la-geografia-sudafricana>



Radio Habana Cuba